



INVITATION CONFÉRENCE DE PRESSE

LES VILLES MOYENNES SE MOBILISENT FACE AUX « EMPRUNTS TOXIQUES »

Mardi 4 décembre 2012 de 11h00 à 12h30

Lieu : 93 rue de l'Université, 75007 Paris

La Fédération des villes moyennes va révéler les résultats d'une enquête interne portant sur les conséquences ou les risques rencontrés par les villes moyennes vis-à-vis des emprunts structurés. Bien qu'un grand nombre de ces collectivités ne soit pas concerné ou juge la situation sous contrôle, plusieurs villes moyennes connaissent aujourd'hui de réelles difficultés budgétaires.

En effet, la sophistication bancaire ne connaît pas de limite - emprunts à barrière composé d'écart de taux (taux de change en devises, ou bien CMS...) - et conduit dans le contexte économique actuel, à rendre certains de ces emprunts, souscrits avant la crise, particulièrement nocifs (taux d'intérêts allant jusqu'à 15 % voire au-delà).

Conditions de renégociation réhabilitaires, propositions de réaménagement encore plus pénalisantes, ou manœuvres dilatoires ... quelques collectivités ont opté pour l'action contentieuse, d'autres s'apprêtent à l'ouvrir... Faire jouer la solidarité locale, nationale, négocier ou transiger collectivement avec les acteurs bancaires, quelles sont finalement les portes de sortie de cette situation qui peut être localement périlleuse ?

Contact médias et inscription

Echos de villes : Sophie Prévost - sprevost@echosdevilles.com - tél. : 01 42 21 12 18

Madame, Monsieur _____

Média _____

Téléphone _____

Mail _____ @ _____

Participera à la conférence de presse

Ne participera pas à la conférence de presse